



¿Es el Corán la  
Palabra de

*Dios?*



Español



El Noble Corán es la palabra de Dios revelada al Profeta Muhammad ﷺ. Dios se comprometió a preservar el Corán y protegerlo de cualquier cambio: (En verdad, Nosotros hemos revelado la Exhortación (el Corán) y Nosotros la protegeremos.) *El Corán, 15: 9*



Si alguien dice: ¿Cómo puedo comprobar que es la Palabra de Dios y que no fue inventado por un ser humano?

La respuesta a esta pregunta se resume en cinco evidencias que sin dejar lugar a dudas demuestran que el Corán es la Palabra de Dios, el Altísimo:



***Primero: Nadie puede componer un libro igual al Corán:***

Si el Corán fuese inventado por alguna persona, ¿acaso nos sería imposible traer un libro parecido?

Dios desafía a toda la humanidad a traer un libro semejante al Corán. Un desafío que jamás ha sido superado. Dios dice en el Corán: (¡Que presenten ellos un libro semejante, si es verdad lo que dicen!)

*El Corán, 52: 34*

Dios incluso desafió a la humanidad a traer solamente diez capítulos semejantes al Corán. Dios dijo en el Corán: (¿O acaso dicen que (Muhammad) se ha inventado (el Corán)? Diles (¡oh, Muhammad!): “¡Produzcan diez

suras similares y convoquen a quienes puedan fuera de Al-lah (para que les ayuden), si son veraces!”.) *El Corán, 11: 13*

Luego les desafió a producir un solo capítulo semejante al Corán, pero jamás lo lograron. Dios dijo en el Corán: (¿O acaso dicen que (Muhammad) se lo ha inventado? Diles (¡oh, Muhammad!): “Produzcan una sura similar y convoquen a todos los que puedan fuera de Al-lah (para que les ayuden a producirla) si son veraces”.) *El Corán, 10: 38*

Este desafío sigue vigente, sin embargo nadie jamás pudo responder a ello, pese a que este desafío está dirigido a los seres humanos y los genios.

Dios dijo en el Corán: (Diles: “Aunque se unieran los hombres y los yinn para producir un Corán semejante a este, no podrían lograrlo, aun ayudándose entre ellos”.) *El Corán, 17: 88*

Aún más asombroso es que Dios afirma que nadie jamás podrá superar ese desafío.

Dios dijo en el Corán: (Y, si tienen dudas sobre lo que hemos revelado a Nuestro siervo (Muhammad), produzcan una sura similar en algo a esta y llamen a quienes adoran en lugar de Al-lah (para que los ayuden), si es verdad lo que dicen.) *El Corán, 2: 23*

Han pasado catorce siglos desde que Dios anunció a la humanidad dicho desafío, y jamás alguien a logrado superarlo.

El capítulo más corto del Corán es el 108 llamado “La Abundancia”. Este capítulo se compone solamente de tres versículos: *Le Très Haut* dit: (1. Ciertamente (¡oh, Muhammad!) te hemos concedido (el río) Kauzar (en el Paraíso). 2. Reza, pues, a tu Señor (con una fe sincera) y ofrece sacrificios (mencionando Su nombre). 3. En verdad, quien te deteste será privado (de todo bien)) *El Corán, 108*

Si el Corán hubiera sido inventado por un ser humano, ¿por qué toda la humanidad no puede producir ni un capítulo semejante al más corto del Corán?

¿Esto no representa una prueba tajante de que el Corán es la Palabra de Dios?



### **Segundo: la inexistencia de errores y contradicciones:**

Cualquier libro humano, aun alcanzando el nivel de perfección, no carece de errores, omisiones y defectos. La razón es que el escritor de un libro puede contradecirse afirmando una cosa y negando después la misma. Por eso, algunos escritores se disculpan previamente en su introducción por los errores u omisiones que contiene su libro.

En cambio, en las primeras páginas del Corán hallamos una declaración determinante de la coherencia del contenido del Corán y la inexistencia de errores o contradicciones. Dios dice en el Corán: (He aquí el libro sobre el cual no hay duda y es una guía para quienes temen a Al-lah.) *El Corán, 2: 2*

Dios, glorificado sea, dejó claro que Su Libro no contiene errores y contradicciones al decir: (¿Acaso no meditan sobre el Corán? Si no proviniera de Al-lah, hallarían en él numerosas contradicciones.) *El Corán, 4: 82*



### **Tercero: Analfabetismo y veracidad del Profeta Muhammad.**

El Profeta Muhammad ﷺ es quien transmitió fielmente el Corán; se caracterizaba por la honestidad y veracidad. Era conocido entre su pueblo, incluyendo a los no

musulmanes, como el más digno de confianza.

Al comenzar su misión profética subió al monte de Safa y, en presencia de una muchedumbre de personas, dijo: Si les dijera que detrás de este valle hay un ejército que piensa atacarlos, ¿me creerían?”, le contestaron: “Sí, jamás te hemos escuchado decir una mentira”.



De hecho, los años que vivió el Profeta Muhammad ﷺ entre su pueblo antes de comenzar su misión profética representan una evidencia sobre su veracidad y la autenticidad de su Mensaje. Al-lah dijo en el Corán: (Diles: “Si Al-lah hubiese querido, (yo) no lo habría recitado y (Él) no lo habría dado a conocer. He vivido entre ustedes muchos años (sin que les recitara nada), ¿es que no reflexionan?”.) *El Corán, 10: 16*

Es decir: viví entre ustedes cuarenta años durante los cuales comprobaron mi veracidad y honestidad. ¿Acaso me atrevería a mentir ahora sobre Dios?

Otro dato digno de mencionar es el analfabetismo del Profeta Muhammad. Siendo iletrado trajo un libro milagroso e inimitable que desafía a toda la humanidad a producir un libro semejante. Un hombre iletrado trae un libro inigualable y único, ¿lo inventó él mismo o le fue revelado por Dios, el Más Sabio y Loable?



## Cuarto: Informar acerca de lo oculto y profetizar el futuro:

El Sagrado Corán narra detalladamente historias que ocurrieron hace miles de años, como por ejemplo la historia del pueblo de Noé, Aad, Zamud, el pueblo de Lot, el pueblo de Faraón y los hijos de Israel.

Los descubrimientos arqueológicos realizados recientemente corroboran lo que dice el Corán.



Siendo analfabero, ¿cómo pudo Muhammad ﷺ obtener todo este conocimiento? ¿Acaso no evidencia esto que el Corán proviene de Dios, y no de un ser humano?

Dios dijo en el Corán: (Estas son parte de historias (pasadas) que ignorabas y que te han sido reveladas (¡oh, Muhammad!). Ni tú ni tu pueblo las conocían con anterioridad. Sé paciente, pues el triunfo será para quienes tienen temor de Al-lah.) *El Corán, 11: 49*

El Noble Corán profetizó acontecimientos que ocurrirían en el futuro, los cuales, de hecho, llegaron a consumarse. Dios dijo en el Corán: (Los bizantinos han sido derrotados (por los persas) en los territorios más próximos (a la península arábiga: en la Gran Siria). Pero tras esta derrota, serán ellos los vencedores dentro de pocos años. Tanto lo sucedido anteriormente (la derrota de los bizantinos) como lo que sucederá (su futuro triunfo sobre los persas) han sido decretados

por Al-lah. Y ese día (el día en que los bizantinos derrotan a los persas) los creyentes (musulmanes) se alegrarán e la victoria de Al-lah. Él da la victoria a quien quiere. Y Él es el Poderoso, el Misericordioso.)  
*El Corán, 30: 1-5*

El Corán no predijo solamente la victoria de los bizantinos, sino también la fecha de su victoria: (vencerán en pocos años.) Transcurridos siete años tras su derrota, los bizantinos lograron vencer a los persas.

¿Acaso existe, fuera de Dios, quien conoce lo oculto y el futuro? Dios dijo en el Corán: (Diles: “Nadie, ni en el cielo ni en la tierra, posee el conocimiento del gaib<sup>1</sup>excepto Al-lah; y (quienes rechazan la verdad) no pueden intuir cuándo resucitarán”.) *El Corán, 27: 65*



### *Quinto: Los milagros científicos y legislativos*

El Noble Corán contiene menciones científicas y proporciona información acerca de la Medicina, Astronomía, los Mares, etc. Gran parte de esta información fue descubierta por la ciencia en el siglo XX o un poco antes. ¿Quién enseñó a Muhammad acerca de la embriología y la formación del embrión?

Dios dijo en el Corán: (Y, ciertamente, creamos al (primer) hombre de un extracto de barro. Después hicimos que

el hombre (la descendencia de Adán) proviniese de una pequeña cantidad de esperma (nutfah) que fijamos en un lugar seguro (el útero). A continuación, hicimos que se convirtiese en un coágulo ('alaqah), y el coágulo en una masa parecida a un trozo de carne masticada (mudgah); y a partir de esta creamos los huesos y los revestimos, después, de carne. Finalmente insuflamos el alma y creamos así un nuevo ser. ¡Bendito sea Al-lah, el Creador Supremo!) *El Corán, 23: 12-14*



El Profeta Muhammad ﷺ pasó toda su vida en el desierto de Arabia y nunca navegó por un mar, entonces ¿quién le enseñó que las olas del mar se componen de capas y que en las profundidades del mar existe una oscuridad total que te imposibilita distinguir tu propia mano al mirarla.

Dios dijo en el Corán: ([O bien (sus acciones) se asemejan a la oscuridad de un mar profundo donde hay olas cubiertas por olas, y estas, a su vez, cubiertas por nubes; oscuridad sobre oscuridad. Si uno extendiese la mano, apenas podría distinguirla<sup>1</sup>. Y aquel a quien Al-lah no guía con Su luz no podrá guiarse.) *El Corán, 24: 40*

¿Quién le enseñó al Profeta Muhammad ﷺ esa legislación precisa y detallada que abarca diversos aspectos de la vida humana? Las leyes del Islam tratan las transacciones financieras, la familia y el matrimonio, el comercio y los contratos internacionales, los derechos

del trabajador, etc. La precisión y la perfección de las leyes del Islam nunca han sido superadas o igualadas por las leyes del hombre.

El Noble Corán no proviene sino de Dios, el Poderoso, el Loable.

Analizando el contenido del Corán; su conocimiento, información científica, belleza retórica y perfección lingüística, nos queda claro que proviene de Dios y que no fue inventado por ningún ser humano.

Si a esto añadimos el que el Profeta Muhammad era analfabeto, no sabía leer ni escribir, no se mezcló con otras culturas {copiando de ellas} y no abandonó la Península Arábiga {viajando a fin de aprender otras escrituras}, entonces queda descartada cualquier posibilidad de que el Corán fuese inventado o copiado de otras escrituras.





## DESCUBRA EL ISLAM

[www.DiscoverAlIslam.com](http://www.DiscoverAlIslam.com)

@AlIslamDiscover



**HAGA CLIC EN EL ICONO**

para visitar nuestro sitio web  
y descargar más folletos  
en otros idiomas